

PFARRE SEETAL

In unserer kleinen Pfarre stehen wir in Kooperation mit unserer Volksschule und den Vereinen, die zur Gestaltung der Gottesdienste und kirchlichen Feste einen wesentlichen Beitrag leisten.

Als Besonderheit können wir mit unserer Pfarrerrhütte und der Gstodermesse, welche jedes Jahr am 2. Sonntag im Juli stattfindet, aufwarten.

Als grenzüberschreitende Pfarre laden wir jeden ein, sich am Pfarrleben zu beteiligen - und hoffen, dass sich jeder willkommen fühlt - so können wir die Gemeinschaft und die Lebensqualität in unserer kleinen Ortschaft stärken.

WIR sind Kirche - DU bist wichtig!